

San Fernando

Liceo Técnico Bicentenario Felisa Tolup inaugura nuevas instalaciones

Con una masiva ceremonia se inauguró oficialmente la renovada infraestructura del Liceo Técnico Bicentenario Felisa Tolup, marcando un hito significativo para la comunidad educativa de San Fernando quienes esperaban con ansias tan anhelado proyecto. El proyecto de conservación contempló mejoras sustanciales en la envolvente térmica de los edificios existentes, permitiendo mejores condiciones de temperatura y de iluminación en salas de clases, espacios administrativos y en el internado del establecimiento. Asimismo, se implementaron criterios de accesibilidad universal, recambios de cubiertas en zonas comunes, normalización eléctrica y una nueva marquesina en el acceso principal.

"Estar hoy en este establecimiento nos llena de alegría y orgullo porque es la constatación y celebración de buenas noticias para la educación. Inauguramos una obra que viene a mejorar los espacios educativos y esto se vincula con la calidad en la educación porque contar con espacios adecuados y seguros, claramente aporta que estudiantes y comunidad estén cómodos en un ambiente ameno con los equipamientos que requiere para llevar a cabo esos procesos educativos", manifestó la seremi de Educación, Alyson Hadad.

Por su parte, el gerente general de Comedec, José Manuel Fernández Solar, dijo que "sabemos que una infraestructura adecuada no solo entrega mejores condiciones físicas para el aprendizaje, sino que también potencia el sentido de orgullo, pertenencia y proyección de nuestras comunidades escolares. Esta renovación es una muestra concreta de nuestro compromiso con una Educación Media Técnico-Profesional de excelencia".

Por su parte, la directora del establecimiento, Marcela Martínez Garrido, relevó el impacto directo que estas obras tendrán en el bienestar y la formación de las estudiantes: "Esta mejora es mucho más que una renovación física; es una señal de confianza y para nuevas oportunidades para nuestras estudiantes, quienes ahora cuentan con espacios más cómodos, seguros y modernos para aprender, convivir y proyectar sus sueños. Nos sentimos muy orgullosos de este avance".

MEJORANDO APRENDIZAJES

Aracely Rodríguez, es secretaria ejecutiva del Centro de Estudiantes del Liceo Felisa Tolup y según ella la modernización de su establecimiento: "Siento que estos arreglos nos han beneficiado porque podemos desarrollar más nuestros talentos porque al mejorar la infraestructura del liceo, nosotros sentimos que el colegio está mejorando y nos motiva a aprender más, pero más aún, a potenciar los talentos de cada una de nosotras". Con más de 75 años de trayectoria, el Liceo Técnico Bicentenario Felisa Tolup se proyecta con fuerza hacia el futuro, consolidando su sello formativo, su vínculo con el entorno y su rol transformador en la vida de cientos de jóvenes de la región de O'Higgins.



La ceremonia se efectuó recientemente en las dependencias del liceo ubicado en Avenida Bernardo O'Higgins.



El proyecto financiado por el Ministerio de Educación y que asciende una inversión por sobre los 500 millones de pesos, dotará de espacios pedagógicos seguros y confortables a las y los integrantes de dicha comunidad educativa para alcanzar aprendizajes de calidad.

